



ENGINEERED TO RIDE, BUILT TO LAST

Depuis plus de 25 ans, la famille Arnott innove dans le domaine des pièces de remplacement de qualité supérieure pour les suspensions pneumatiques. Tout à commencé en Floride, avec le jeune Adam Arnott qui réparait les pièces de suspension pneumatique pour une somme modique ou gratuitement. De nos jours, Arnott Air Suspension est le leader mondial du secteur de la fabrication de pièces de rechange et d'accessoires de qualité supérieure pour les suspensions pneumatiques.

Arnott propose des ressorts pneumatiques, des amortisseurs et des kits de conversion à ressort hélicoïdal réusinés, mais aussi conçus et fabriqués par ses soins.

Grâce à la ouverture d'un centre de vente et de distribution aux Pays-Bas, Arnott Europe est à même d'organiser les ventes localement, de fournir une livraison plus rapide et de proposer des paiements en Euro. Par ailleurs, la clientèle européenne, de plus en plus nombreuse, bénéficie également d'un service de recherche et développement européen, et peut désormais plus facilement renvoyer ou vendre des suspensions pneumatiques usagées à Arnott.

En réusinant et vendant des pièces de suspension pneumatique usagées Arnott fournit à ses clients des articles remis en état de la meilleure qualité, mais l'entreprise œuvre aussi pour l'environnement en évitant d'encombrer les décharges déjà bien pleines. Pour réusiner des pièces usagées, Arnott utilise uniquement les matériaux de la meilleure qualité. Les amortisseurs réusinés d'Arnott sont donc fournies avec une Garantie limitée à vie, comme le nouveaux produits. Les compresseurs sont fournies avec une Garantie limitée de 2 ans.



 EQUIP AUTO 2015

Retrouvez-nous! **STAND 6 H 093**

Foire aux questions

- Ressorts pneumatiques neufs, amortisseurs neufs, compresseurs neufs, et kits de conversion neufs
- Jambes de suspension pneumatique réusinées
- Engineered to Ride, Built to Last
- Garanties sans équivalent : Garantie limitée à vie en Europe
- Pièces identiques aux originaux, pour une fraction du prix
- Seuls des composants de la meilleure qualité sont utilisés
- Durable grâce au réusinage des pièces d'origine et à l'achat de pièces usagées
- Site de R&D spécialisé et site de production
- Manuels et vidéos d'installation disponibles sur Internet
- Expédition le jour même*
- Suspensions pneumatiques pour les modèles Audi, BMW, Mercedes-Benz, Porsche, Jaguar, Bentley, Land Rover, Maybach, Cadillac, Chevrolet, Ford, Lincoln, Saab, Mercury, Buick, GMC, Hummer, Lexus, VW et plus.



Maybach
57 & 62



Jaguar XJ
X350



Land Rover
Range Rover (L322)



Porsche
Cayenne

*Dans la mesure des stocks disponibles et d'une commande passée avant 14h CET





ENGINEERED TO RIDE, BUILT TO LAST

The Arnett family has been the innovator in air suspension replacement products for more than 25 years. It all started in Florida with a young Adam Arnett repairing air suspension products for little or no fee. Today, Arnett Air Suspension Products is the global industry leader in manufacturing high quality aftermarket air suspension products and accessories.

Arnett develops and manufactures new and remanufactured air struts, shocks, air springs and coil spring conversion kits.



With the recent opening of a sales and distribution facility in Europe, located in 's-Hertogenbosch, The Netherlands, provides Arnett Europe local sales and support, faster shipping, payment in Euros or other local currencies, European-based Research and Development, and an easier way for a growing European customer base to return and sell air suspension cores to Arnett.

By remanufacturing and purchasing used air suspension parts, Arnett keeps them from filling up landfills while providing the highest quality refurbished products at substantial savings. Arnett remanufactures cores using only the highest-quality materials and Arnett remanufactured struts come with a Limited Lifetime Warranty, just like the new struts, air springs and conversion kits. Compressors come with a Limited Two-Year Warranty.



EQUIP AUTO 2015

Come and meet us!

BOOTH 6 H 093

FAQ

- New Air Struts, New Compressors, New Air Springs and New Air-to-Coil Kits
- Remanufactured Air Struts
- Engineered to Ride, Built to Last
- Unmatched warranties: Limited Lifetime Warranty in EU
- O.E. fit without the O.E price
- Made with the Highest Quality Components
- Sustainable by remanufacturing O.E products and the purchase of cores
- Dedicated R&D facility and production site
- Online installation manuals and videos available
- Same-day shipping*
- Air suspension applications for: Audi, BMW, Mercedes-Benz, Porsche, Jaguar, Bentley, Land Rover, Maybach, Cadillac, Chevrolet, Ford, Lincoln, Saab, Mercury, Buick, GMC, Hummer, Lexus, VW models and more.



Bentley
Continental GT

Mercedes-Benz S-Class
W220



BMW X5/X6
E70/E71

Audi A6
Allroad Quattro C5



*If in stock and ordered before 2.00 PM CET

